

## Príncipes enanos hacen una fiesta

Publicado: Miércoles, 22 Enero 2020 17:06

Visto: 6383

---

### Departamento de Comunicación del Poder Popular



Cuando por estos días los asalariados del Imperio han difundido imágenes ofensivas sobre el Héroe Nacional de Cuba, los agradecidos muestran al mundo el verdadero y legítimo respeto a José Martí. A todo lo largo y ancho de la isla se producen actos en desagravio al Maestro.

Infantes conducidos por sus padres y educadoras de círculos infantiles, como parte de las acciones del Trabajo Comunitario Integrado del Consejo Popular "Los Maceo", se protagoniza un verdadero acto de amor a José Martí, al reunirse en el frente de la Casa Natal de Frank País García, interpretando personajes de La Edad de Oro y otros cuentos infantiles.

Los cantos, poemas y la inevitable algarabía cada niño mostró su talento, amor y respeto a José Martí.

## Príncipes enanos hacen una fiesta

Publicado: Miércoles, 22 Enero 2020 17:06

Visto: 6383

